



## PSG-Stars gelandet – Testspiel gegen West Brom

Der französische Topklub Paris Saint-Germain hat gestern sein Quartier in Schladming bezogen, alle Stars sind mit dabei. IFCS organisiert auch in diesem Sommer wieder den Trainingsauftakt für den französischen Double-Gewinner.

Abgesehen von den beiden EM-Startern Blaise Matuidi und Lucas Digne sind bei Paris Saint-Germain im einwöchigen Trainingslager in Schladming alle Stars mit dabei. Gestern am Freitag landete der Flieger in Salzburg und es ging sofort weiter ins Falkensteiner Hotel Schladming. Nach dem Einchecken und einem gemütlichen Nachmittags-Tee, bat Neo-Trainer Emery seine Männer erstmals zum Training in die Atlethic-Arena Schladming.

Die Trainingssession startete mit einer Ansprache des neuen Trainers und Geburtsglückwünschen für Kevin Trapp, der Torhüter feierte seinen 26. Geburtstag. Schon beim ersten Trainings säumten dutzende Schaulustige das Gelände der Atlethic-Arena, um der Star-Truppe rund um Angel Di Maria, David Luiz und Thiago Silva auf die Beine zu schauen.

In den nächsten Tagen werden wir noch ausführliches über das Trainingscamp des französischen Double-Gewinners berichten und auch Einblicke mit Bildergalerien geben. Am 13. Juli steht dann das Testspielhighlight auf dem Programm, wenn der PSG in Schladming gegen den englischen Premier League-Verein West Brom antritt. Karten für dieses Highlight gibt es am Spieltag (Erwachsene 15 Euro, Kinder ab 12: 10 Euro) ab 10 Uhr bei den Stadionkassen zu erwerben.

<http://www.footballcampstyria.com/en/psg-stars-gelandet-mit-video/>

